

To make these sorties as useful as possible, we will be asking certain HOPs to meet with us at places where we will be stopping off. At these posts we will also be meeting with staff and spouses. For myself, I hope to cover not only re-organization but also local administrative and personnel issues.

I had my first opportunity for such a visit very early on when I was able to attend part of a meeting of U.S. HOPs in Washington on January 19. Similarly, when Bob Johnstone was in New York on February 8 he had an opportunity to meet with members of the Consulate General and the Permanent Mission. He also had an opportunity in Geneva February 10-13 to talk with members of the mission there and with HOPs from Eastern Europe, Athens, Berne and the Holy See. En route to a meeting of the Summit personal representatives in Paris on February 25, de Montigny Marchand stopped off in Brussels where he met the three HOPs there and the HOP from The Hague.

On March 1 de Montigny Marchand began a two-week tour of Asian posts. He visited Colombo on March 2 for a meeting with HOPs from Colombo, Islamabad and New Delhi. He will then go on to Bangkok for a meeting with HOPs from Bangkok and Dacca. In Kuala Lumpur he will meet with HOPs from Kuala Lumpur, Singapore, Jakarta and Manila. From there he will go on to Hong Kong for a meeting with HOPs from Hong Kong and Peking. His last stop will be Tokyo where he will meet with HOPs from Tokyo and Seoul.

Pour que ce contact soit le plus utile possible, nous demanderons à certains chefs de mission de nous rencontrer dans les diverses missions où nous nous arrêterons. Nous profiterons aussi de l'occasion pour rencontrer les employés et leurs conjoints. Pour ma part, j'espère aborder non seulement la réorganisation mais aussi les questions qui se posent sur place, côté administration et personnel.

J'ai d'ailleurs eu très vite l'occasion d'effectuer une telle visite quand j'ai pu assister à une partie d'une réunion des chefs de mission aux États-Unis, à Washington, le 19 janvier. De la même façon, Bob Johnstone a eu l'occasion de rencontrer les membres du Consulat général et de la Mission permanente à New York, le 8 février. Puis il a profité de son passage à Genève, du 10 au 13 février, pour parler aux chefs de mission là-bas ainsi qu'aux chefs de mission en Europe orientale, à Athènes, à Berne et au Saint-Siège. En route pour Paris, où il devait participer à une réunion des représentants personnels du Sommet le 25 février, de Montigny Marchand s'est arrêté à Bruxelles où il a rencontré les trois chefs de mission de l'endroit ainsi que le chef de mission à La Haye.

Le 1^{er} mars, de Montigny Marchand a entrepris une tournée de deux semaines des missions en Asie. Il était à Colombo le 2 mars pour des entretiens avec les chefs de mission à Colombo, Islamabad et New-Delhi. Il ira ensuite à Bangkok rencontrer les chefs de mission à Bangkok et Dacca. À Kuala Lumpur, il rencontrera les chefs de mission à Kuala Lumpur, Singapour, Djakarta et Manille. Puis il ira à Hong Kong pour des entretiens avec les chefs de mission à Hong Kong et à Pékin. Enfin, il s'arrêtera à Tokyo pour y rencontrer les chefs de mission à Tokyo et Séoul.